



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL | CRTC23-0008-001-B
Q&R/Q&A 001, 002, 003, 004, 005, 006, 007 et/and 008

LE FRANÇAIS SUIT

1. Can the Crown please clarify if bidders need to submit all the required eight (8) resources for evaluation or are we allowed to submit some of them (i.e. from 1 to 8 resources)?

Yes, you must provide all eight resources.

2. How many contracts is this bid solicitation intended to result in?

There will be a total of one contract awarded. Please see the NPP, p.1.

3. For M3.1, "Professional certification in Data Science, Tableau, Alteryx, Artificial Intelligence, or Machine Learning," would the crown accept certifications in SAS and Simul8 as an alternative?

Yes.

4. May the Crown please provide an extension to respond to this RFP?

The CRTC has extended the solicitation period up to October 17th, 2023. All relevant documentation in relation to this change has been updated.

5. Due to the complexity of this RFP, may a two-week extension until October 31st, 2023 be granted?

No, the closing date remains October 17th, 2023. An extension has already been granted, and due to operational requirements, we are unable to extend the process further.

6. For M1.2, M2.2, M3.2, M4.2, M5.2, M6.2, M7.2 (and the rated requirements and some of the Flex grids but not all), you ask us to



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL | CRTC23-0008-001-B
Q&R/Q&A 001, 002, 003, 004, 005, 006, 007 et/and 008

demonstrate experience within the Canadian Federal or Provincial Governments or large corporation. Would municipal governments qualify?

Yes.

7. For M1.2, M2.2, M3.2, M4.2, M5.2, M6.2 and M7.2, you ask for 3 or 4 projects to demonstrate experience. Could we demonstrate significant experience with one lengthy (5 to 10 year) project instead of multiple smaller projects?

Yes, but separate the projects into 4 parts.

8. Due to the change in PSPC Industrial Security's processes for Enhanced Reliability clearances will the Crown consider changing the requirement for Security clearance to be required prior to contract award?

After consulting with the TSPS authority under which this RFP takes place, it has been confirmed that it is indeed correct to request compliance of security requirements at bid closing. The CRTC understand that the Contract Security Program (CSP) has made changes in how security clearances are requested or granted, but these changes do not yet affect the methods of supply such as ProServices, TBIPS and TSPS.

Regardless, the CRTC has decided to amend Part 6, Section 6.1 Security Requirement to request the compliance of security requirements at contract award.

ENGLISH PRECEDES

1. Est-ce que la couronne peut clarifier si les soumissionnaires sont requis de soumettre huit (8) ressources pour l'évaluation ou non avons le droit de soumettre quelques des ressources requis?

Oui, vous devez soumettre les huit ressources.



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL | CRTC23-0008-001-B
Q&R/Q&A 001, 002, 003, 004, 005, 006, 007 et/and 008

2. Cette demande de proposition espère accorder un total de combien de contrats?

Il va avoir un contrat d'accordé. Veuillez s'il vous plaît consulter l'AMP, p.1.

3. Pour O3.1, « Attestation professionnelle en science des données, Tableau, Alteryx, intelligence artificielle ou apprentissage automatique, » est-ce que la couronne accepte les certifications SAS et Simul8 comme une alternative?

Oui.

4. Est-ce que la couronne pourrait autoriser une extension de la période de soumission pour cette DDP?

Le CRTC a autorisé l'extension de cette période de soumissions jusqu'au 17 octobre 2023. La mise à jour de toute documentation pertinente à ce changement est maintenant complétée.

5. Dû à la complexité de cette DDP, est-ce qu'une extension de deux semaines jusqu'au 31 Octobre, 2023 est permise?

Non, la date de fermeture reste le 17 octobre 2023. Une extension a déjà été autorisée, puis dû aux besoins opérationnels, nous ne pouvons permettre une deuxième extension sur cette DDP.

6. Pour O1.2, O2.2, O3.2, O4.2, O5.2, O6.2, O7.2 (et quelques des critères techniques ainsi que quelques des grilles souples mais pas toutes), vous nous demandez d'illustrer de l'expérience de travail au niveau du gouvernement fédéral et provincial. Est-ce que les gouvernements municipaux comptent aussi?

Oui.



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL | CRTC23-0008-001-B
Q&R/Q&A 001, 002, 003, 004, 005, 006, 007 et/and 008

7. Pour O1.2, O2.2, O3.2, O4.2, O5.2, O6.2 et O7.2 vous demandez pour 3 ou 4 projets afin d'illustrer l'expérience de travail. Est-ce qu'on peut illustrer de l'expérience substantielle avec un projet de longue durée (5 à 10 ans) au lieu de plusieurs petits projets?

Oui, mais sépare le projet en 4 parties.

8. Étant donné du changement dans les processus de SPAC au sujet de la côte de fiabilité pour la sécurité industrielle, est-ce que la couronne va changer les exigences relatives à la sécurité à la date d'attribution du contrat au lieu?

Après consultation avec l'équipe des SPTS, dont laquelle cette DDP tombe sous leur autorité, il a été confirmé que la DDP est conforme à la réglementation de la sécurité industrielle. Il est compris que le Programme de sécurité des contrats (PSC) a fait des changements sur l'acquisition et les demandes de côtes de sécurité, cependant ces changements n'a pas d'effets sur les méthodes d'approvisionnements telles ue les ProServices, les SPICT et les SPTS.

Néanmoins, la CRTC a décidé de faire une modification officielle à la DDP, partie 6, section 6.1 des exigences relatives à la sécurité afin d'exiger la conformité avec nos demandes en matière de sécurité à la date d'attribution du contrat.